
 
 
 
 
 

 

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 
 

Francisco Igea Arisqueta, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, 
presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la 
evaluación del Plan Estratégico para el abordaje de la Hepatitis C en el Sistema 
Nacional de Salud. 

Congreso de los Diputados, 19 de octubre de 2016 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

En mayo de 2015 se presentó desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e 
Igualdad el “Plan Estratégico para el abordaje de la Hepatitis C en el Sistema Nacional 
de Salud”. En febrero de 2016, el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad 
señaló que más de 40.000 pacientes con infección de Hepatitis C habían recibido 
tratamiento con medicamentos de última generación. 
 
El Plan estimaba que el total de pacientes tratados fueran 52.000, pero desconocemos 
la cuantía total de pacientes tratados casi un año y medio después de su puesta en 
marcha. Es en la vertiente económica del Plan Estratégico para el abordaje de la 
Hepatitis C en el Sistema Nacional de Salud donde las incógnitas son numerosas. El 
Plan poseía inicialmente 125 millones de euros, luego 727 millones a repartir en tres 
años para los nuevos antivirales, posteriormente se estableció un techo de 787 
millones y finalmente el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas señaló en 
enero de este año que el gasto acumulado por las Comunidades Autónomas en 
medicamentos para la Hepatitis C, durante el año 2015, ascendería a 1.241 millones de 
euros. También desconocemos el coste que se ha pagado por los fármacos por centro 
hospitalario. 

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Cuál ha sido el gasto total en fármacos para la Hepatitis C desde la puesta en 

marcha del Plan Estratégico hasta el día de hoy? 

2. ¿Posee el Gobierno el gasto de los centros hospitalarios que han dispensado 

estos fármacos y a cuántos pacientes han atendido?  

3. ¿Cuántos de los atendidos han sido curados completamente? 

4. ¿Cuántos tratamientos se han administrado en centros penitenciarios? 

5. ¿Cuándo piensa el Gobierno publicar todos los datos relativos a la ejecución del 

Plan Estratégico para el abordaje de la Hepatitis C en el Sistema Nacional de 

Salud? 

Francisco Igea Arisqueta 
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos 


